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District 2530 Rotary Club of KORIYAMA EAST

（株）中央会計センター
取締役会長　髙 田 藤 太 郎

郡山市田村町徳定字下河原429-4　TEL024-944-05661

川村雄一郎
根 本 朝 秋

上 田 　 眞
相 山 　 進

加 藤 昌 幸
伊 藤 清 正

佐 藤 雄 三
栁 田 佳 子

　

橋 詰 勝 雄
塩 田 義 智

小 川 則 雄
布施木和彦

小 池 正 幸

　　　　　会員数27名　出席15名　欠席12名　出席率55.56％　
　　　　
出席報告

2024年1月9日（火）18：30～郡山ビューホテルアネックス第15回例会
（通算 2485回） 開会点鐘　国歌　奉仕の理想　四つのテスト

　今年の干支は甲辰（きのえ・た
つ）です。 芽が成長し形を整えると
いう縁起のいい年です。
　会長としてあと半年、昇り竜のご
とく頑張ってまいります。

　委員会合同事業「郡山
の民話」訪問公演にご協
力頂きました。新春を祝
い、「福の神様の恩返し」
のお話をして頂きました。
　また、おいしいお酒も
頂戴いたしました。

会長あいさつ　　　　　　　　　　　
川村雄一郎 会長
本年もよろしくお願いいたします

【審議事項】　●2023-24年度1月・２月・3月プログラム　下半期例会プログラム未定例会に
ついて　2月例会出欠集計　●中央分区新会員セミナー・中央分区IM　●「研修旅行」案内
●クラブ慶弔規定　●その他　米山奨学生のお世話クラブ　正会員・名誉会員について　
第42回RYLA研修会募集について
【報告事項】　●その他　１）１月～３月納入金　入金状況報告　２）クリスマス家族会　
収支報告　３）地区セミナー登録者／クラブ事業　４）下期送金

第7回役員理事会　令和6年1月9日（火）

塩 田 義 智

ニコニコBOX

米山記念奨学会

財団 BOX
川村雄一郎 上 田 　 眞 小 池 正 幸 根 本 朝 秋 相 山 　 進 伊 藤 清 正

上 田 　 眞 小 池 正 幸 伊 藤 清 正 塩 田 義 智

司会 布施木和彦さん

プログラム親睦小委員長
塩田義智さん」

中締め　橋詰勝雄さん

乾　杯　佐藤雄三さん

●ゲスト　品竹悦子様　
●他クラブ出席　RLI研修会（12/16）…小池正幸　第2回寛容塾（12/17）…中村秀勝　小池正幸　
　

幹事報告　上田　眞 幹事
●1月のロータリーレート　1ドル＝141円
●盲導犬協会への寄付について
1月の誕生日
髙田藤太郎さん（1.1）、相山　進さん（1.2）、村上一幸さん（1.7）
小池正幸さん（1.17）、葛西秀匡さん（1.28）

賀寿祝い

歳祝い
喜寿 小川則雄さん

　元気で新しい年を迎える、これほど幸
せなことはありません。能登半島の地震
に3.11を思い出し、どれほど大変だろう
かと思っています。
　皆さんは会社の経営に携わっていま
すので、お金の話をします。人間の体は
「銭金」でできています。頭金、元金
（眼）、耳を揃えて返す、がま口、手付金、
借金のカタ（肩）、へそくり、足代…。
　今年も元気でロータリーを楽しみたい
と思います。

ゲスト　品竹悦子様 「郡山の民話」訪問公演
富田東小の皆さんからの感謝状

賀寿祝い新年会
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●ビジター　中央分区ガバナー補佐  高橋金一様（郡山西RC）　
　IM実行副委員長 伊藤孝弥様（郡山西RC）　

2024年1月16日（火）第16回例会
（通算 2486回） 開会点鐘 それでこそロータリー　四つのテスト

　2023年の日本経済を振り返りま
すと、コロナによる行動制限が撤廃
され、正常化が進みました。海外情
勢はロシアとウクライナの衝突、中
東での軍事衝突、欧米でのインフ
レの影響により円安が進み、我が
国でも物価が上昇し、家計を圧迫し
ています。一方、経済活動の正常化は確実に進んでいます。入国
制限も撤廃され、人流が回復、経済が活性化しています。
　企業活動はサプライチェーンが正常化したことで、将来を見
据えた設備投資も実行されています。賃上げ、株価の上昇など、
再び発展することを予感させるものとして注目されています。
　失われた30年を経て、重要な変化の過程にあります。変化を
経済成長に伝えていくには、新しい発想を取り入れていく必要
があります。今まさにポストコロナの新しい世界へのスタートラ
インに立っています。今年こそ新たな成長へのフェーズへと踏み
出ていくことを願って止みません。
　会長としてあと半年、皆様のご協力を賜りながらがんばってい
きたいと思います。

　当社のミッションは、「創る幸せ」、
「食べる幸せ」、「つなぐ幸せ」。生産
者が豊かで、いいものを作ってもら
う。お客様に最高のものを届けると
いうイメージです。
　私は体を壊したこともあり、健康を
意識するようになりました。スペシャ
ルティコーヒーの産地は、標高が高
く、農薬が少なくてすみます。
　始めたきっかけはコーヒーも好き
ですが、アフリカや中南米など、なか
なか行けない所に行けると思ったか
らです。カカオでも構いません。高地
でコーヒー、低地でカカオです。
　カカオは生から焙煎してチョコ
レートを作っています。生カカオのいいところは、焙煎によって味
をコントロールできるところです。安積米の米粉や山塩、ウイス
キーなど、地元企業とコラボしたチョコレートでは、プロモーショ
ン効果も上がってきています。
　世界と地元を繋いで何かできないか取り組んでいます。今回、
日本酒でコーヒーを発酵させた面白いコーヒーを作りました。発
酵によって味を変えました。
　アフリカはすごい経済成長をしています。エチオピア、ルワンダ、
ケニア、タンザニアで経済圏は5億人位になり、中国とそう変わり
ません。2050年頃、アフリカは最大の消費国になります。
　中国はアフリカ市場をどんどん開拓しています。中国は悪いとこ
ろもありますが、道路が伸びたり、感謝している国民も多いです。
ルワンダは遅れたイメージですが、教育は英語、子どもたちは英
語がペラペラです。光ケーブルがあり、将来やる気があれば、イン
ターネットなどで学ぶこともできます。色々なことに規制がなく、病
院は9割遠隔診療、本当に必要な人だけ病院にきます。保険契約
などは携帯で銀行引き落とし、携帯会社のデータで保険の格付
けがされます。色々な実験ができるようです。そういう最先端でお
もしろいことが起きてきます。それに乗り遅れないようにしたいで
す。日本はすばらしい技術を持っていますが、使いこなせていな
い。子ども達の教育とうまく結びつけていければ違うと思います。
　アフリカは優秀です。ブラジルも成長しています。ブラジルでは
1970年代、コーヒーがおいしくない時代があり、値段が下がりま
した。価格を上げる取り組みでは、農園ごとに競わせ、国際コンス
テストで入賞した生産者に、インターネットオークションでお金を
あげる仕組みを作り、全体的に活性化しました。教育もオーク
ションもインターネット、インターネットで生産者も学び合い、我々
のコンタクトも容易になりました。
　中国がすごい勢いで伸び、台湾も韓国もいます。日本市場の活
性化が望まれます。海外と一緒にやりながら、それに釣られて伸
びていく、そこにチャンスを見出すのがいいのではと取り組んでい
ます。

新しい世界へのスタートライン
会長あいさつ　　　　　　　　　　　川村雄一郎 会長

幹事報告　上田　眞 幹事

ゲスト卓話「コーヒーがつなぐ世界」
（株）富久栄商会 代表取締役 中島 茂 様

中央分区インターシティミーティングのご案内

●2月6日例会のご案内
　「宇津峰山案内看板立替設置工事完了祝い」
●シンガポール国際大会について
●ロータリー財団特別寄付について
　

川村雄一郎
過 足 和 茂
伊 藤 高 之

髙田藤太郎
相 山 　 進
小 野 広 司

 

中 村 秀 勝
真 壁 　 健

加 藤 昌 幸
伊 藤 清 正

佐 藤 雄 三
塩 田 義 智

橋 詰 勝 雄
三 瓶 洋 一

小 川 則 雄
早 川 源 一

　　　　　　会員数27名　出席20名　欠席7名　出席率74.07％　
　　　　
出席報告

（敬称略）

ニコニコBOX

米山記念奨学会

財団 BOX
上 田 　 眞 髙田藤太郎

　

橋 詰 勝 雄

　

小 池 正 幸 相 山 　 進 塩 田 義 智

川村雄一郎 上 田 　 眞 髙田藤太郎 小 池 正 幸 　 　

　2月17日（土）・郡山ビューホテルアネックス
●中央分区新会員セミナー 12：45～登録
●中央分区IM（インターシティミーティング）　
　午後2：30～登録
　記念講演：「性の多様性について」
　ダイバーシティこおりやま代表 阿部のり子氏

中央分区ガバナー補佐
高橋金一様（郡山西RC）

中央分区ガバナー補佐高橋金一様（郡山西RC）　IM実行副委員長伊藤孝弥様（郡山西RC）

IM実行副委員長
伊藤孝弥様（郡山西RC）　

「祈り」吉田昴城×郡山交響楽団
2024年3月9日（土）14：00開演　
南相馬市民文化会館ゆめはっと

EVERY ROTARIAN,EVERY YEAR CLUB
100%ロータリー財団クラブ

RI2530地区中央分区名義後援事業のご案内

スペシャルティコーヒーとは…生
産国においての栽培管理、収穫、
生産処理、選別、そして品質管理が
適正になされ、欠点豆の混入が極
めて少ないもの。日本では5％程度
しか流通していない希少品です。
富久栄珈琲で取り扱っているコー
ヒー豆は正真正銘のスペシャルテ
ィコーヒーです。

●認証バナーの紹介

中村秀勝さん「妻の葬儀に際しまして」
髙田藤太郎さん「母の葬儀に際しまして」会葬御礼　
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